

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT. Atas segala karunia, *rahmat, hidayah*, dan *taufik*-Nya, sehingga Penulis masih bisa mempunyai kesempatan dan kepercayaan untuk menyelesaikan tugas ini. Salawat serta salam semoga tetap dilimpahkan kepada Nabi besar kita yakni Nabi Muhammad SAW. Yang telah membimbing umatnya ke jalan yang benar dan lurus. Begitu juga kepada keluarga, kepada para sahabat, dan kepada para tabiin serta kepada orang yang mengikuti jejaknya sampai akhir zaman.

Skripsi yang berjudul “Penerapan Permainan Tradisional *Egrang* (Batok) Untuk Melatih Motorik Kasar Anak di PAUD AS-Shauri Desa Bindang Kecamatan Pasean Kabupaten Pamekasan” berusaha menggambarkan kegiatan Permainan Tradisional *Egrang* (Batok) Untuk Melatih Motorik Kasar Anak di PAUD AS-Shauri Desa Bindang Kecamatan Pasean Kabupaten Pamekasan” dan mengetahui hubungan permainan tradisional *egrang* (Batok) dengan motorik kasar. Perlu tahu sebelumnya, bahwa kegiatan permainan tradisional *egrang* (Batok) di sini adalah sebuah kegiatan yang berisi kegiatan permainan *egrang* (Batok) Peneliti berasumsi adanya hubungan dan pengaruh dari kegiatan permainan *egrang* (Batok) Untuk melatih motorik kasar anak.

Peneliti menyadari atas segala kekurangan, kelemahan dan keterbatasan ilmu yang dimiliki Oleh karena itu, skripsi ini tidak akan selesai tanpa adanya bantuan dari beberapa pihak. Dari setiap bantuan tersebut Peneliti mengucapkan terimakasih yang tiada tara kepada:

1. Bapak Dr. H. Atiqullah, S.Ag, M.Pd. Selaku Dekan Fakultas Tarbiyah yang telah memberikan surat tugas penyusunan skripsi sehingga Peneliti bisa melakukan penelitian sebagai data penyusunan skripsi ini.
2. Ibu Hj. S. Sumihatul Ummah, M.S, M.Pd. Selaku Ketua Program Studi Pendidikan Islam AnakUsiaDini yang telah menerima menyetujui dan merekomendasikan penelitian skripsi sehingga Peneliti dapat melanjutkan penelitian ini sampai selesai.
3. Bapak Jamiludin Usman M.Pd.I Selaku dosen pembimbing dalam proses penyusunan skripsi ini. Berkat kesabarannya dalam membimbing serta motivasi-motivasi yang selalu diberikan kepada Peneliti sehingga skripsi ini selesai.
4. Kepada seluruh dosen Institut Agama Islam Negeri Madura dan segenap karyawan akademik yang telah banyak membantu dalam penyusunan skripsi ini.
5. Kepada semua guru di PAUD As-Shauri Desa Bindang Kecamatan Pasean Kabupaten Pamekasan yang telah member izin kepada Peneliti untuk meneliti di sekolah tersebut serta segala informasi yang diberikan.
6. Kepada kedua Alm.orang tua, *Eppak* dan *Emmak*. *Kakak-kakak* tercinta, Fitria Ningsih, Isqomariyah dan Aini Eni, Kakek segenap keluarga, serta kepada laki-laki hebat yang telah menjadi keluarga dan sahabat Peneliti, Ach.Zainuddin. Peneliti ucapkan terimakasih atas segala bantuannya baik yang berupa material dan non material. Mereka semua telah menjadi penyemangat hakiki, member semangat, member dukungan, doa-doa yang selalu dipanjatkan.

7. Kepada seluruh teman seperjuangan, PIAUD “16. Yang telah member semangat dan bantuan kepada Peneliti berupa materi maupun non materi.
8. Kepada teman yang telah menemani dari nol, Kholilah, Nurul Qomariyah, Iffatul Khofifah terimakasih banyak atas semua doa, semangat, dan bantuan yang diberikan.

Semoga semua bentuk bantuan yang diberikan kepada Peneliti mendapat balasan yang lebih baik dari Allah SWT. Kesempurnaan merupakan harapan dari semua pihak, namun keterbatasan seseorang menyebabkan tingkat kesempurnaan yang berbeda pula, usaha maksimal yang Peneliti lakukan semoga membawa arti bagi semua pihak, pembaca, serta kampus tercinta.

Pamekasan, 2 April 2020

Hamimah